



Guadalupe Taddei es la nueva consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral de México



El pleno de la Cámara de Diputados de México eligió a los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), que fungirán por un **período de nueve años**, hasta el 3 de abril de 2032.

Guadalupe Taddei Zavala es la nueva consejera presidenta de la institución, mientras que los otros cuatro nuevos consejeros son Rita Bell López Vences, Jorge Montaña Ventura y Arturo Castillo Loza.

La elección se realizó mediante **insaculación**, denominación para el procedimiento en el que se eligen a personas para desempeñar cargos a través de la introducción de sus nombres en un saco o recipiente, y su selección aleatoria.

En esta ocasión se introdujeron papeletas con los nombres que integraban las quintetas correspondientes en una urna transparente y, tras girarla, la secretaria escrutadora tomó una al azar con el nombre de los seleccionados.

Este proceso mediante insaculación se estableció debido a la **falta de consenso entre las bancadas** para la elección de los consejeros electorales.